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宣汉县黄先生咨询：我之前在陕西榆
林市缴纳公积金，8月来宣汉县工作，请问
如何将陕西榆林市缴纳的公积金转到宣
汉县？

市住房公积金管理中心回复：跨市转
入需要的资料一是《住房公积金异地转移
接续申请表》；二是转移职工身份证复印

件。另外需要说明的是，缴存职工因与单
位解除或终止劳动关系而办理异地转入
的，需在我市开设住房公积金账户并稳定
缴存半年以上。若需由我市转入到其它
市（州），在其它转入市（州）公积金中心办
理即可。

达川区覃先生咨询：我是达川区石梯
镇人，眼看大学要开学了，女儿上学需要
核酸检测报告。我想问一下，石梯镇或者
石桥镇的医院可以做核酸检测吗？

达川区卫生健康局回复：目前，达川
区乡镇卫生院均不能做核酸检测，但可以

对需要检测的人员抽取检测样本，然后由
乡镇卫生院将样本送到达川区人民医院
检测。乡镇卫生抽取样本时间是上午9点
至10点。抽取样本检测需要缴纳相关费
用。

乡镇医院可以做核酸检测吗？

宣汉县胡先生咨询：我是宣汉县胡家
镇石花路小学附近的住户，该区域的网络
信号很不稳定。我想问一下，胡家镇石花
路小学区域是否规划了 5G 网络基站建
设？

宣汉县经济和信息化局回复：我县
5G 通信网络建设是按照《达州市“十四
五”5G 通信站址专项规划（2021-2025）》
逐步推进的。目前，联通公司与电信公司
5G 基站采用的是共建共享模式，现已在

胡家镇电信营业厅楼上开通一个 5G 基
站，预计年底再开通5个5G基站。

由于一些群众受电磁辐射负面宣传
的影响，胡家镇的4G、5G基站建设受到严
重影响，部分建成基站被迫拆站，规划的
4G、5G基站难以建设，导致石花路等区域
通信信号难以保障，影响群众通信质量。
下一步，我局将与各通信企业一起共同努
力，搞好通信基础设施建设。

胡家镇能否加快5G网络建设？

公积金跨市转入需要啥资料？

记者在现场观察发现，此处路口车道
从两车道变为四个车道，在拓展车道的时
候，划了一根钝角的实线。因为角度问题，
车辆进入车道后只有两个选择，要么前轮
压实线后轮正常通行，要么前轮正常通行，
后轮压双黄线。

市交警支队了解情况后，立即派人现
场核实情况。经过交警测量、标线渠化设
计分析发现，由于滨河西路方向道路宽度
不够，现状折线（倒拐子）处不足以施划 3
条车道。

随后，市交警支队联合市政部门决定，
取消路中一条白色实线，减少一条车道，同
时将进口道折线改为圆曲线。目前交警部
门已重新施划标线及车道箭头，安全隐患
已经消除。

目前，市交警支队已向市政部门建议
将“塔沱人家”门市附近的人行道拓宽，提
高路口通行效率。

□达州日报社全媒体记者 孙
伟 见习记者 何龙

近日，有市民在网上反
映达城塔沱路口滨河西路方
向标线很奇葩。据该市民
说，塔沱滨河西路往朝阳中
路走，入口车道特别畸形，不
仅特窄，弯道是一个尖角，技
术不好的司机驾车或轴距过
长的车辆都会压线。同时他
还担忧被迫压线会遭交警部
门处罚。

2382258 □达州日报社全媒体记者 罗丁山

民生热线帮你问

市民反映塔沱路口有条奇葩标线

交警重新施划让过往司机不再头痛
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